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Les Belgian Cane Corso days 2022
sont terminées, il ne reste que de
beaux souvenirs d'un événement qui
a surpassé ses précédentes éditions à
bien des égards !

Plusieurs fois, on nous a posé la
question « Comment nous faisons
cela ? ». La réponse? Nous nous
plaçons à la place des participants
lors de la planification, en nous
appuyant sur des années
d'expérience, d'enthousiasme et de
volonté imparable, pour en faire
quelque chose de spécial.

L'emplacement était également magnifique : Plinius, un parc au milieu du vert et pourtant proche du
centre, avec une riche histoire romaine. Où que vous soyez à Tongres, les traces de l'occupation
romaine d'antan ne sont jamais loin.
Peut-être le plus beau lieu que nous ayons réussi à obtenir pour nos événements, mais sans doute
aussi le plus intensif en termes de transformation d'une vaste pelouse en un véritable lieu de
spectacle avec toutes les facilités nécessaires.
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Un inconvenient? Qu'aucun véhicule n'était autorisé sur le site, sauf pour le chargement et le
déchargement des matériaux. Mais soyons honnêtes, ce n'est pas différent de la façon dont cela se
passe lors de la plupart des événements dans nos pays voisins.

Ce que nous avons vécu comme perte en tant qu'organisation, c'est que nous n'avons pas pu offrir
aux participants la possibilité de passer la nuit sur le site, à l'exception des personnes avec un
camping-car qui pouvaient utiliser le parking équipé pour cela. Dommage, surtout dans le cas d'un
événement sur deux jours, c'est sympa pour les gens de pouvoir installer leur tente et de pouvoir
être présents les deux jours sans déplacement ni frais supplémentaires.

Après une période de préparation intensive, le coup d'envoi a été donné vendredi avec la
construction du site, pour laquelle nous avons heureusement pu compter sur les mains aidantes et
indispensables de bénévoles. Malgré tout le travail qui semblait interminable, les derniers
préparatifs ont été faits juste avant la tombée de la nuit.
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LA JOURNÉE DE FAMILLE
Maandelijks e-mailnieuwsbrief uitgegeven door onze belangrijkste redacteurs

Un programme varié pour tous les
goûts : le but de notre journée de
famille est de faire découvrir au grand
public la polyvalence du Cane Corso et
de fournir aux propriétaires
(potentiels) des informations correctes
sur la race.

Attention à la formation, à l'élevage et au travail avec le Cane Corso mérite une
attention particulière. Bien trop souvent, le Cane Corso est offert et acheté comme un
"ours en peluche doux et doux", une description qui est correcte pour la plupart d'entre
eux, mais le Cane Corso est plus que cela. Volontaire, vigilant, territorial, fort, dominant
dans ses relations avec les autres chiens et, dans certains cas, méfiant envers les
étrangers sont également des traits qui appartiennent au Cane Corso, et causent souvent
des problèmes et des inquiétudes aux propriétaires qui n'ont pas fait l'achat délibérément
ou incomplètement informés de un chiot.

Pour cette raison, il a également été
décidé cette année d'inviter John van
Gelder (DOGS FRIEND), un instructeur
et apache canin certifié, qui peut se
prévaloir de nombreuses années
d'expérience, y compris avec le Cane
Corso. Malheureusement, Covid a mis
des bâtons dans les roues et John et
son épouse ont été contraints de se
retirer du programme en raison d'une
infection Covid.
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Une déception, mais heureusement, Thomas
Coene a réussi à sauver le programme par
l'assistant/instructeur Werry Braeckman de
H.C. De Donkhond, une personne très
expérimentée qui possédait également
récemment un Cane Corso. Werry a bien
voulu s'occuper des démonstrations et
initiations lors de notre journée de famille du
samedi, ce dont nous vous remercions.

Les démonstrations, qui ont été élaborées en
détail par John van Gelder, ont été
communiquées à Arno Heijmans, qui était
également chargé de les coordonner et de
les présenter. De cette façon, l'équipe Werry,
Arno, Steven et Thomas pourrait encore
montrer comment on «construit» un Cane
Corso en un chien de travail du chiot au
chien adulte.

Au programme également, une démonstration et un workshop show handling, assurés par
handleuse professionelle Paulien Pittoors et son épouse Geert Martens, très appréciés des
participants et des spectateurs !

Le Summer Fun Show, une évaluation de
chiens avec et sans pedigree, destinée aux
propriétaires désireux de se familiariser
avec une exposition canine de façon
décontractée, était une expérience très
agréable pour ceux qui y ont participé. 

L'évaluation a été effectuée par Felice
Pugliese, lui-même éleveuse de Cane Corso,
qui a évalué non seulement l'apparence des
chiens, mais aussi leur attitude et le lien
entre le propriétaire et le chien.
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Suite à des problèmes techniques, le Cane
Corso Quiz a démarré un peu plus tard
que prévu. Comme il n'était pas possible
de connecter le laptop avec le projecteur,
pas seulement le quiz mais aussi la
conférence menaçaient de tomber à l'eau,
jusqu'à ce qu'une solution soit trouvée avec
l'aide de Wouter Derwael afin que les
présentations powerpoint nécessaires
puissent encore être montrées, par dont
nous le remercions !

Pas moins de 11 équipes ont participé
au quiz, qui n'était pas seulement
destiné à la détente mais à l'éducation.
La partie 1 consistait en 20 questions
liées au Cane Corso, la partie 2
s'adressait principalement au Belgian
Cane Corso Club et comportait 15
questions.

Les équipes avec le meilleur score sur
les parties 1 et 2 ont reçu un prix,
l'équipe avec le score le plus élevé au
total a reçu le dernier exemplaire de la
sculpture de la tête du Cane Corso.

LES GAGNANTS :

Partie 1:
1e: Équipe Sven & Annelies 
2e: Équipe Arno & Danielle
3e: Équipe Livia & Bjorn

Partie 2:
1e: Équipe Emelie, Steven & Dennis 
2e: Équipe Marie & Arsène
3e: Équipe Dagny & Wouter

Partie 1 + 2:
1e: ÉQUIPE EMELIE, STEVEN & DENNIS
2e: Équipe Marie & Arsène
3e: Équipe Sven & Annelies

FÉLICITATIONS À TOUS !
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La conférence « About Cane Corso », avec
la conférencière Silvana Krsteska (éleveuse
de Cane Corso et juge FCI) était
certainement intéressante et a été accueillie
positivement par les participants.
"Sélection", la deuxième partie de la
conférence avec Felice Pugliese comme
conférencier, a malheureusement dû être
raccourcie en raison des problèmes
techniques précédents.

Pendant ce temps, un peu plus loin sur le site, se préparait le barbecue dont les délicieuses
odeurs mettaient l'eau à la bouche aux personnes présentes.

Pas moins de 70 personnes ont pris part à ce barbecue, dont quelques invités d'honneur : M.
Willy van Roten (président du Vda/URCSH) avec son épouse et M. Gustaaf van den Bosch
(juge FCI et secrétaire de la section 4c de l'URCSH, Expositions) avec son épouse Mme Lea
van Gysel.

Compliments au traiteur dont les compétences en grillades/cuisine ont été très appréciées. La
première journée des Belgian Cane Corso days s'est terminée dans une ambiance cosy et
conviviale !
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LE RADUNO

Cette fois, 50 chiens ont été inscrits pour le
Raduno, provenant de propriétaires résidant en
Belgique, aux Pays-Bas, en Allemagne et en
France.

La juge que nous avons invitée cette année était
Silvana Krsteska de Macédoine, juge FCI
pendant quelques ans et elle-même éleveuse de
Cane Corso. Un "jeune" juge, avec - comme cela
est apparu la veille lors de la conférence - un
bon œil et une vision forte du Cane Corso.

Les chiens ont été évalués individuellement de
manière approfondie et ont reçu un rapport
d'inspection détaillé. Tellement étendu qu'il est
devenu clair dans l'après-midi que les horaires
prévus seraient plus longs que ce que nous
aurions pu imaginer en tant qu'organisation.
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Il faut dire que le jugement a été instructif pour les participants et les spectateurs car la juge a
longuement expliqué ses choix au micro. Vous trouverez les résultats complets plus loin dans cette
newsletter.

Une journée longue et instructive. Pas un seul participant n'est rentré chez lui les mains vides : 1 kg
de croquettes a été donné à chaque chien participant par le sponsor principal Opti Life, et les
gagnants ont également été honorés par eux.

Game Dog Performance Nutrition de Pologne a parrainé 10 paquets de suppléments, d'une valeur
de 50 € chacun, qui ont été donnés aux gagnants.
Les rosettes, mais surtout les trophées, tous « made in Italy », étaient un régal pour les yeux et
offraient un tableau de prix fascinant !
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L'après midi, nous avons eu l'honneur de
recevoir la visite d'un certain nombre de
"Vieux Belges" (Eburons: les anciens
habitants de Tongres), qui nous ont fourni
de nombreux regards surpris et des
opportunités de photos uniques !

Bref, la deuxième journée de ce week-end
des Belgian Cane Corso days est aussi à
retenir avec grand plaisir.

Félicitations à la juge pour son jugement
cohérente et technique, non seulement de
notre part en tant que conseil
d'administration/organisation, mais
également de la part de nombreux
participants qui sont rentrés chez eux
satisfaits, quel que soit le résultat obtenu
après une journée d'exposition agréable et
éducative.
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En tant que conseil d'administration et organisation,
nous pouvons nous remémorer une 5e édition très
réussie des Belgian Cane Corso days.

La participation, notamment en ce qui concerne la
journée de famille, aurait pu être beaucoup plus
élevée, notamment parce qu'il n'y a pas eu beaucoup
de publicité bien à l'avance.
La date (début des vacances), mais peut-être encore
plus les temps difficiles "post-Covid" ont provoqué une
affluence quelque peu décevante, tant des spectateurs
que des participants pour un événement au
programme aussi varié.

Néanmoins, nous pouvons signaler à notre grande
satisfaction que la tombola au profit de la recherche sur
le cancer canin a permis de récolter pas moins de 695€
de vente de tickets de tombola!!! A cela s'ajoutent 175 €
de dons supplémentaires, la somme des sommes
reversées par les participants à la journée familiale, au
barbecue et au raduno en même temps que l'inscription
aux activités précitées.

Cela signifie qu'un montant total de pas moins de 870 €
sera reversé à la 'Canine Cancer Alliance', l'organisation
américaine à but non lucratif qui s'engage dans la
recherche/le traitement/la prévention du cancer chez le
chien.

Nous tenons à remercier encore une fois tous ceux qui ont contribué à ce succès : les sponsors des
lots de tombola, les participants qui ont fait des dons, les bénévoles qui l'ont préparé et bien sûr
les personnes qui ont acheté des tickets de tombola le 9 ou 10 juillet !
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Nos remerciements vont au sponsor principal Opti Life, au sponsor Game Dog, au juge
Silvana Krteska, aux personnes qui se sont occupées des démos, des workshops, des
conférences, des participants et des spectateurs. Un remerciement tout particulier est
réservé, comme chaque année, à nos bénévoles, ceux qui se sont investis avec
abnégation avant, pendant et/ou après l'événement pour faire de cet événement un
succès et qui sont tout simplement indispensables à la réalisation de nos projets !

Plus de photos vous trouverez sur notre page Facebook dans l'album BCC days '22 .
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DE RESULTATEN
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Some questions to

Silvana Krsteska
Belgian Cane Corso days '22

FCI judge, Cane Corso breeder (Macedonia)
Judge at the BCC days' 22 Raduno on 10 July.

Dear Silvana, it was a pleasure to welcome you in
Belgium and to see you judging the Raduno of the
Belgian Cane Corso Club, which is part of our
annual Belgian Cane Corso days.

We are curious to hear from you, what was your
general experience judging the Raduno in 
 Belgium ?

First I would like again to thank the Belgian Cane
Corso Club for the invitation and it was my pleasure
to be part of the event on both days.

Very nice organization, activities, positive atmosphere
and of course the most important very polite
exhibitors. I enjoyed it a lot... who would not enjoy to
stay in a place with passionate lovers and breeders
who want to go ahead with the breed!

Can you tell us what is your opinion on the
homogeneity of the dogs presented in the ring ?

Yes, I saw homogeinity in many dogs (heads), and it is
going in a positive way. What is very noticible, is that
people working there and try to be more and more
successfull.
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Can you tell us which are according to you the
difficulties when judging the Cane Corso ?

As for every breed, when you have similar quality of
dogs and you have to calculate and choose based on
some small differencies, It is very difficult when you
like a lot two examples from which only one can be
placed first.

Which are the most important characteristics you
look at in a dog ?

Balance, head, expression, body, movement: simply
the complete subject. A nice head on an incorrect
body body, or the opposite doesn’t make the subject
succesfull.

Which qualities did you notice most, and which
flaws ?

I saw very nice heads and expression. About the
"flaws" if i can say, I felt like morphological faults
which appear during the growing period of the dog
don't get noticed by some owners.
I've noticed also too many dogs with closed
frontquarters and hindquarters in movement.

Which elements do you consider to be the most
important in judging the Cane Corso ?

As all other breeds, Cane Corso is not only a head, a
body or movement, but must have balance in all
these elements. First of course, a head as correct as
possible, on a balanced body, to have a
representative of the breed that is the closest
possible to the breed standard. 
Of course, the perfect dog does not exist.

Thank you again for being part of Belgian Cane
Corso days ’22 and for taking the time to answer
our questions !
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H A N D L I N G  S E R V I C EH A N D L I N G  S E R V I C E
E N  F A V E U R  D U  B E L G I A N  C A N E  C O R S O  C L U B

Lors du Raduno des Belgian Cane Corso Days, le service de
handling organisé par Emelie Claeskens et Alina Roedko a de
nouveau été utilisé avidement. Pas moins de 12 chiens étaient
inscrits à ce service, les deux dames avaient donc une journée
bien remplie devant elles !
Malheureusement Alina n'a pas pu se montrer car elle s'était
déchiré les ligaments croisés. Handleuse professionelle Jolien
Deneweth a été appelé en remplacement et, avec Emelie, ils
ont réussi à présenter à nouveau tous les chiens d'une
manière fantastique dans le ring.

Au nom du conseil, nous sommes très charmés par
cette belle initiative et très reconnaissants que celle-
ci soit à nouveau organisée au profit de l'association !
Bien sûr, nous sommes très reconnaissants à Alina,
Emelie et Jolien, mais aussi aux propriétaires qui ont
enregistré leurs chiens pour cela. Enfin, nous tenons
également à remercier Steven Mans  pour toutes les
belles photos qui ont été prises lors du Raduno !

profit
RADUNO,

DIMANCHE 10 jUILLET

€ 300
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